



Los almuerzos se proyectaron en una zona exterior a la casa, un área naturalmente acogedora que comprende: parrilla, cocina y horno rústico de leña, además de un espacio destinado para preparar pachamanca. Durante todo el proceso de diseño fue primordial las vistas desde el interior de la casa y de acuerdo a cada espacio, además de

aprovechar la iluminación y la ventilación natural del lugar en todos los ambientes. Finalmente, se ejecutó una casa de campo integrada al paisaje exterior en distintas formas, uno de los principales requerimientos del cliente.

